



Unidad: lealtad a la institución presidencial



Por: **José Fonseca**

Ayer 10 de febrero, en el Zócalo, en la ceremonia para conmemorar la Marcha de la Lealtad, el general Ricardo Trevilla Trejo, convocó a la unidad entre sociedad, Gobierno y fuerzas armadas para que, "con absoluta lealtad, afrontemos todas las adversidades que pongan en riesgo el bienestar de las familias mexicanas y la seguridad de nuestro querido México".

Algunos han visto como pronunciamiento político que haya dicho: "Las fuerzas armadas ratificamos a usted –dirigiéndose a la Presidenta Claudia Sheinbaum- y a todas y todos mexicanos que, "con valentía y lealtad, seguiremos caminando junto a nuestra Comandante Suprema, respaldando a las instituciones de la República y acompañando al pueblo de México".

Por vileza ideológica pretenden ignorar la histórica lealtad de las fuerzas armadas, como el excepcional ejemplo de aquella noche de 19 y algunos pedían a los soldados 68, cuando por la Guerra Fría había golpes de Estado en todo el mundo y algunos pedían a los soldados de México tomar el poder, el general Marcelino García Barragán fue a Los Pinos y ratificó al Presidente Díaz Ordaz la lealtad de las fuerzas armadas a las Instituciones de la República.

¿División en la dirección nacional de Morena?

A poco más de ocho meses del inicio del proceso electoral para los comicios de 2027, parafraseando a Eduardo Ruiz Healy, se dice, se comentan y se chismean versiones que sostienen que la Secretaria General del partido Gobernante, Luisa María Alcalde, pretende dispersar la atención del Secretario General, Andrés Manuel López Beltrán, en actividades territoriales de promoción del voto, mientras él quiere concentrarse en la búsqueda de la candidatura para la Ciudad de México.



Difícil creer que Palacio haya alineado a la señora Alcalde para interferir con las pretensiones políticas de Andrés Manuel López Beltrán, pues Palacio no correrá el riesgo de dividir a la IV-T en plena campaña electoral cuando lo indispensable es la unidad. Olvidan la vieja frase revolucionaria; "Quieren dividirnos, pero somos de los mismos".

¿Para qué quitar las concesiones mineras?

Aunque a nadie importe la opinión personal de quien esto escribe, se atreve a decir que considera cuando menos inoportuno que el Gobierno de la República, en estricto rigor, pretenda expropiar 200 concesiones mineras.

Un error, pues ocurre justamente cuando las bandas del crimen organizado parecen decididas a controlar la minería en el país y secuestran trabajadores e ingenieros mineros para asimilar su expertise.

Si el gobierno ha reconocido que desde hace ya varios años que las bandas criminales de los carteles asaltan y chantajean a las empresas mineras, vale preguntar: "¿hay necesidad de que, por cumplir una promesa de hace ocho años, expropien minas y compliquen la lucha del Gobierno contra los carteles del crimen organizado?

NOTAS EN REMOLINO

Discreto, el general Audomaro Martínez sigue como titular del Centro Nacional de Inteligencia, lo que los sospechosistas creen que mantiene informado al expresidente ... La obsecuencia del Banco de México a no aumentar las tasas para mantener la meta oficial de la inflación, daña a los más vulnerables ... La IV-T urde plan para controlar a la UNAM. Segura vía a la mediocridad ... Dolores Padierna y el profesor René Bejarano mantienen influencia en la alcaldía Cuauhtémoc y van por recuperar el control absoluto ... A propósito de mediocridad hay un frase anónima: "leer quizá no te hace inteligente, pero si menos ignorante" ...